

Ressort: Entertainment

Kollegah neue Nummer eins der Album-Charts

Baden-Baden, 16.12.2016, 17:18 Uhr

GDN - Rapper Kollegah steht mit seinem Album "Imperator" an der Spitze der offiziellen deutschen Album-Charts. Das teilte die GfK am Freitag mit.

Es ist bereits seine vierte Nummer eins nach "Jung brutal gutaussehend 2", "King" und "Zuhältertape Vol. 4". Zudem stellte der Rapper einen neuem Streaming-Rekord auf: Pünktlich zum jüngsten Album-Release knackt Kollegah in dieser Woche die 400-Millionen-Marke. Damit ist er hierzulande der meistgestreamte Künstler. Bisheriger Rekordhalter war Eminem. Die offiziellen deutschen Charts werden von GfK Entertainment im Auftrag des Bundesverbandes Musikindustrie ermittelt. Sie decken 90 Prozent aller Musikverkäufe ab.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-82514/kollegah-neue-nummer-eins-der-album-charts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com